



下野市立石橋小学校

校長室だより

令和6年5月31日発行 文責 川島 啓

教育目標

「ふるさとを愛し
未来を拓く 石小っ子」

目指す児童像

◇勉強の好きな子

◇心の優しい子

◇健康でたくましい子

◎元気なあいさつのできる子



6月を迎えて ～学習の充実に向けて～

今年の梅雨入りはいつ？ 昨年は、平均並みの梅雨入りで6月8日でした。旧暦で6月を「水無月」と言いますが、学校周辺の田にも水が張られ、大地が潤う時期を迎えた感じがします。ちなみに、「水無月」の語源や由来についてですが、水無月の「無」は、「ない」という意味ではなく、「の」という意味です。つまり、「水の月」ということのようにです。

さて、早いもので今年度も4月に始まり2か月が経過しました。これまでそれぞれの学年では、様々な活動を行ってきました。梅雨の季節となりますが、じっくり学習に取り組めるよい季節でもあります。落ち着いて学習や生活に取り組めるように、教職員一同支援していきます。

体力づくりと新体力テスト

5月に入り各学年の体力づくりが実施されました。本年度は特に反復横跳びと立ち幅跳びに力を入れて取り組みました。さらに17日(金)に本年度の新体力テストが全学年実施されました。各種目ともに、どの児童も真剣に自分の力を思う存分に発揮していました。後日結果が分かりましたら、夏休みの個人面談の折、ご家庭の方にお伝えします。



ワールド班活動開始

今年もワールドタイムが始まりました。ワールドタイムは、全校児童を30の班に分け、ワールドタイムの時間に一緒に活動(遊び)をします。5月9日に顔合わせをし、6年生を中心に活動内容を決めました。そして、15日の昼休みに実際に活動しました。校庭に楽しそうな声が響いていました。



健康診断の実施

5月13日(月)耳鼻科検診では早田耳鼻咽喉科の内藤先生、5月16・20日(月)内科検診ではとちぎっ子発達クリニックの黒先生と佐藤内科の佐藤先生、5月21日(火)歯科検診では原田歯科の原田先生による健康診断がおこなわれました。



読み聞かせ【お話会】の実施

5月10日(金)に今年度初のお話会が2・3年生で行われました。続いて17日(金)には民話の読み聞かせが4・5年生で行われました。子どもたちは食い入るように話し手の方々を見つめ、集中してお話の世界に入っていました。ボランティアの方々、大変ありがとうございました。



3年 校外学習 市内巡り

5月15日に、3年生が市内巡りをしました。コンシポンドの工場やしもつけ風土記の丘歴史館、市役所などを見学しました。ポンドの作られる工程や普段入ることのできない市役所の議場など子供たちは興味深く見学しました。お昼は、風土記の丘歴史館前でお弁当を食べました。天気にも恵まれ、楽しく学習できました。



4年 校外学習 クリーンパーク茂原

5月22日に4年生が校外学習でクリーンパーク茂原を見学に行きました。施設の方の話を真剣に聞き、ごみの処理の仕方や行方を学ぶことができました。大きなクレーンがゴミを運んでいたり、選別機が缶を分けたりしているところなど、普段見ることのできない光景に、子どもたちも興味津々でした。



石橋地区小中一貫の日

5月22日は小中一貫の日でした。この日は、石橋中学校区の小中学校の教職員が部会ごとに集まり、小中一貫教育についての今年度の計画を立てました。石橋中学校区では「地域とつながり社会に貢献できる子」を育てるために、「心の教育」を実践研究として取り組んでいます。

石橋中学校区小中一貫教育各部会

- ・学習指導部 ○学習指導部会 ○道徳推進部会
- ・学校生活部 ○児童生徒指導部会 ○特別活動部会
- 特別支援部会
- ・健康体育食育部 ○体力増進部会 ○健康増進食育部会
- ・地域連携部 ○地域連携部会



1・2年学校探検

1・2年生は、生活科の学習で学校探検をしました。2年生のお兄さんお姉さんが、1年生に優しく学校案内をしていました。互いに声を掛け合って活動している姿は、とても微笑ましく感じました。



プール清掃

プールの授業が始まります。5・6年生や職員がきれいに掃除してくれたおかげで、気持ち良くプールに入ることができます。少しでも多くプールに入り、泳法を身に付けてほしいと思います。



5年 校外学習 日光

5月28日に5年生が校外学習で日光に行きました。あいにくの天気になってしまいましたが、二社一寺が見学できました。まずは、日光彫りを体験しました。思い思いに絵柄をひっかき刀で彫り、記念に残るお皿を制作しました。続いて班別行動で東照宮を見学しました。お昼には、お土産を買う児童で、お店があふれました。お小遣いを残さず使おうとする児童も多く、必死に計算しながら買い物をしている姿が見られました。午後は、二荒山神社、輪王寺、神橋を見学しました。班でまとまって時間を守って活動できました。

